
ATA REUNIÃO ORDINÁRIA  

Conselho Regional de Meio Ambiente 

Subprefeitura Capela do Socorro. 

 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA - Março/2025 

 

Data: 25/03/2025  

Horário: 19h00  

Online 

Participantes: 

Nome  

Aristeu Vitorino (Nenka)  

Iara Patrícia  

Ariana Cardoso  

Rute Cremonini de Melo 

Grace Kelly  

Elisangela Evangelista 

Roberto Araújo 

Ágata Ferreira  

Genival Lopes (Gê Lopes) 

Paulo Ruel  

Miriam Silva de Miranda Castro  

Valentin Toral Franco  

 

Pauta:  

1) Convite as instituições educacionais e Ubs do Jardim Clipper 

2) Calendário de ações de limpeza no entorno da represa 

3) Podas de árvores de forma incorreta na região (Enel)  

4) Participação conjunta da SVMA e CADES – Manutenção e zeladoria 

dos parques na orla da represa Guarapiranga 

5) Esclarecimento de dúvidas  

 

 

 



Informes/outros: 

Disponibilizado no grupo de WhatsApp o documento PMAU (texto final)  

Divulgação do evento “Dia Mundial da Água (29/03/2025) Local: Parque 

Praia do Sol – Horário: 10h às 17h 

Divulgação do evento “Dia Mundial da Água (26/03/2025) Local: Rua Beija 

Flor de Cactos s/n - Horário: 8h às 13h 

Divulgação do evento “Mutirão de Limpeza” (27/03/2025) Local: Estrada de 

Itaquaquecetuba nº 141 – Ilha do Bororé – Horário: 08:30h  

Expediente: 

1) Convite as instituições educacionais e Ubs do Jardim Clipper 

Ariana – Informou que irá dar continuidade na tratativa de convidar as 

instituições escolares da região.  

2) Calendário de ações de limpeza no entorno da represa 

Sr. Paulo – Questionou se não haveria um cronograma já estabelecido 

das ações de limpeza na orla da Guarapiranga, da mesma forma um 

cronograma dos eventos ambientais que ocorrem na região.  

Gê – Explicou que os eventos dependem do voluntariado e são 

organizados bem próximo a data pretendida, para evitar possíveis 

cancelamentos.  

Rute – Ressaltou que os cronogramas de datas comemorativas, tais 

como Dia Mundial da água, Dia do meio ambiente e Virada ODS, são 

possíveis de ter o cronograma com antecedência, porem os demais 

eventos que ocorrem no território, assim que é definida a data são 

divulgados.   

Valentim – Explicou que a limpeza e poda das árvores na orla da 

represa, não compete a Subprefeitura da Capela do Socorro, e sim na 

maioria das vezes compete a CETESB.  

3) Podas de árvores de forma incorreta na região (Enel)  

Sr. Paulo – Retomou a questão que vivenciou sobre as podas em v 

realizada em diversas árvores por parte da empresa Enel, de forma 

totalmente prejudicial aos indivíduos arbóreos e questionou sobre os 

procedimentos que Enel pratica.  

Valentim – Explicou que a Enel, solicita uma autorização para essas 

podas, que a equipe conta com um profissional capacitado para o 

manejo e poda de árvores, desta forma não tem um técnico por parte 

da subprefeitura que acompanhe esses procedimentos.  



Rute – Orientou abrir um SEI quando houver dúvidas de 

procedimentos e ações, assim teria um prazo de 30 dias para que se 

possa ter os esclarecimentos necessários.  

Aristeu – Relatou como funcionava o procedimento de podas por 

parte da Enel, onde o mesmo tinha conhecimento por ser ex-

funcionário da empresa. Que de fato nas ações de podas, tem um 

profissional habilitado que acompanha os procedimentos.  

4) Participação conjunta da SVMA e CADES – Manutenção e 

zeladoria dos parques na orla da represa Guarapiranga 

      Sr. Paulo – Informou as péssimas condições de manutenção nos 

parques da região, chegando a ter ausência de lixeiras.  

            Rute – Orientou a fazer os registros fotográficos, para que 

possa ser encaminhado a SVMA e assim poder cobrar a gestão do 

Parque. Uma fez que a zeladoria e manutenção do parque é de 

responsabilidade da gestão do parque.  

 

 

 

 

Reunião encerrada às 20:02hs 

 

Eu, Ariana Cardoso dos Santos lavrei a Ata na presente data, não 

havendo nada a mais a declarar.  

 

São Paulo, 25 de março de 2025. 

 

 

 


